



Pièces	5 Pièces
Superficie	104 m²
Référence	666V6066A
Prix	950 000 €

Sète

Appartement à vendre (34200)

Appartement roof-top exceptionnel au pied de la pinède du Mont Saint-Clair et à seulement 4 min des célèbres plages du Lido de Sète Ce roof-top de 5 pièces dans une nouvelle résidence de grand standing est une adresse privilégiée à Sète, à seulement 10 min du cœur de ville Ouverts sur des magnifiques espaces extérieurs, cet appartement de grand standing offre de splendides vues sur l'étang de Thau et la forêt des Pierres Blanches depuis ses vastes terrasses. Proche toutes commodités. Située entre la mer Méditerranée et étang de Thau, réputée pour ses 12 km de plages de sable fin, ses fameuses ...

Exceptional roof-top apartment at the foot of the Mont Saint-Clair pine forest and just 4 minutes from Sète's famous Lido beach This 5-room roof-top in a new luxury residence is a privileged address in Sète, only 10 minutes from the heart of the city. Opening onto magnificent outdoor spaces, this luxury apartment offers splendid views of the Thau lagoon and the Pierres Blanches forest from its vast terraces. Close to all amenities. Located between the Mediterranean Sea and Etang de Thau, renowned for its 12 km of fine sandy beaches, its famous jousts and its rich heritage, Sète has a unique ...

SCANDIMMO

Village entreprises Green Side - 06410 BIOT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

